

Kingersheim, une ville qui rassemble

Coup de jeune !

Depuis 15 mois, notre équipe municipale est mobilisée par la gestion de la crise sanitaire au niveau local avec des impacts sur les fonctionnements des services de la mairie et dans la vie dans la commune.

Cela aurait pu nous conduire à n'être focalisés que sur cette gestion au quotidien et oublier les sujets importants qui doivent continuer à être pris en compte par notre équipe municipale. Il n'en est rien et nous gardons le cap sur nos trois axes principaux de ce mandat et notamment l'éducation et la citoyenneté qui s'inscrivent en continuité de tout ce qui a été fait depuis plus de 30 ans à Kingersheim dans ce domaine.

Cela se traduit en premier lieu par la concertation constante avec les écoles, les équipes enseignantes et les parents d'élèves, par notre implication dans leurs projets et le soutien que nous leur apportons. Il y a bien entendu les investissements réguliers dans les groupes scolaires, réalisés dans un cadre pluriannuel, pour entretenir les bâtiments, renouveler les équipements (la réfection complète du réseau informatique de chacune des écoles de la commune en est un exemple). Mais également, les nouveaux équipements scolaires ou périscolaires en cours de construction ou à venir (école du centre, le Village des Enfants) en partenariat avec l'agglomération mulhousienne m2a.

L'accompagnement des enfants et des familles est toujours au cœur de nos préoccupations. Cela se concrétise par une politique d'organisation des activités extrascolaires durant les vacances en lien avec le CREA (une centaine d'enfants ont été accueillis chaque

semaine cet été au Centre de Loisirs) et la mise à disposition d'infrastructures à nos associations, dont sportives, qui accueillent grand nombre de nos enfants pour pratiquer diverses activités toute l'année.

Un effort tout particulier est également fait avec les adolescents par l'équipe du CREA tout au long de l'année. Et pour les associer comme les adultes à des séquences participatives, nous sommes allés à la rencontre de collégiens de 5e et de 4e pour échanger et débattre sur leurs attentes autour du questionnaire « Une crise sanitaire sans précédent et maintenant ? » qui a permis de recueillir leur ressenti quant à la crise, l'avant et l'après et de partager leurs idées sur le vivre ensemble, l'environnement et la citoyenneté à Kingersheim.

Avec la crise, la jeunesse a également souffert de ne pas pouvoir faire ses premiers pas dans le monde de l'entreprise ; c'est pourquoi la Mairie fait de nombreux efforts pour accueillir quelques jeunes lors de stages, de périodes d'apprentissage, de recrutements ou lors des jobs d'été et leur permettre de connaître une première expérience professionnelle associée à une rémunération.

Bien des pistes restent encore à explorer pour donner à notre jeunesse toute sa place dans notre ville et plus globalement dans la société par un cadre éducatif de qualité, par des temps pour découvrir et s'épanouir et par l'accompagnement sur des projets, c'est l'une de nos priorités.

À cette jeunesse et aux familles, belle rentrée à toutes et à tous !

Hélène LEIB, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

Quand la communication détourne l'information

Trop souvent les actions de nos politiques ne visent qu'à atténuer, à masquer la réalité et à donner une image positive de leurs actions avec pour seul horizon le soutien de l'opinion et leur réélection. Les oppositions éventuelles sont marginalisées, stigmatisées.

La communication politique va alors bien au-delà d'une information objective et devient l'essentiel.

À Kingersheim, des décennies de pouvoir ont permis à l'équipe en place d'élaborer une communication très bien rôdée dont une des spécialités est de nommer les choses pour ce qu'elles ne sont pas !

Voici notre décryptage de quelques éléments de langage de la communication municipale.

Démocratie participative : simples consultations dirigées par la Municipalité avec des sujets, un calendrier et des décisions qui sont à sa main et accessoirement, réservoir de militants et de futur conseillers municipaux apportant une caution populaire à des professionnels de la politique.

Place de village : place des anciens Sheds détruits transformée en parking dans une ville qui n'est plus un village depuis bien longtemps.

Les Sheds : ancien Stop-Vidéo déguisé en Sheds à grand renfort de million.

Park des gravières : espace d'aménagement construit sur une décharge.

Rue de la forêt dans le futur projet Le Clos Dali : désigne le lieu de la forêt qui devrait être détruite.

Maison des préventions : conception idéologique de gauche du rôle exclusif de la police municipale.

Embellissement du cadre de vie : illusion que le cadre de vie est bon hormis l'esthétique alors que les problèmes de pollutions, de sécurité sont réels et qu'il convient plutôt à ce stade de parler de restauration du cadre de vie.

Si on souhaite réconcilier les citoyens avec leurs responsables et regagner la confiance perdue, l'action politique doit se réinventer par la mise en œuvre de principe de réalité et de responsabilité et par une communication sincère, une transparence totale et qui cesse de nous infantiliser.

Retrouvez la suite sur www.kingersheimnouvelleere.fr

A votre disposition,
Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer
GroupeKNE@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

Les saisons de l'année 2021 indiquent jusqu'à ce jour que le dérèglement climatique est une réalité.

Les énergies dites vertes font partie des solutions qui contribuent à ralentir cet impact sur les systèmes.

La Ville de Kingersheim a fait le choix du photovoltaïque. Ne pensez-vous pas que les bénéficiaires de ces projets auraient dû être les kingersheimoises et les kingersheimois en lieu et place des actionnaires privés ?

Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr